
PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº66 /2017. 
 

                              Senhora Presidente, 
 
 
                                O Vereador que este subscreve, solicita que após ouvido Plenário na 
forma regimental, seja encaminhado a Secretaria  de  Municipal  de Obras  para que o 
mesmo informe o que segue: 
 

Que seja prestada informação a este Vereador o custo de concertos 
de pneus das motos niveladoras deste município, a partir de Janeiro 
de 2017, até esta data. 

                      
   

                                       JUSTIFICATIVA 
 
        A fim de dar ciência à população do interior município, dos custos 
de concerto dos pneus das motos niveladoras, este Vereador já foi 
questionado quanto ao estado de conservação dos mesmos.  
 

 
 
                                Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de 
Lavras do Sul, 26 de junho de 2017. 
 
 
 
                                                  Vereador Biramar Machado 

                                                    Bancada dos Democratas  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº71 /2017. 
 

                              Senhora Presidente, 
 
 
                                O Vereador que este subscreve, solicita que após ouvido Plenário na 
forma regimental, seja encaminhado a Secretaria Municipal de Obras  para que o mesmo 
informe o que segue: 
 

Que seja prestada informação a este Vereador por qual motivo, que até 
a presente data não foi feita a base da caixa d`água, que abastece os 
moradores da Rua Dr. João Galvão Vargas na localidade do Ibaré – 2º 
distrito deste Município.  

 
                        
   

                                 JUSTIFICATIVA 
 
       A fim de informar os moradores da referida rua, pois muitos deles 
não possuem caixa d’água.  
 

 
 
                               Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de 
Lavras do Sul, 28 de junho  de 2017. 
 
 
                                                  Vereador Biramar Machado 
                                                    Bancada dos Democratas  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº72 /2017. 
 

           
                                       Senhora Presidente, 
 
 

O Vereador que este subscreve, solicita que após ouvido Plenário na forma 
regimental, seja encaminhado a Secretaria Municipal de Agricultura  para que o 
mesmo informe o que segue: 

 
                                   

         Que seja informada a este Vereador, qual a previsão para o envio 
de uma Equipe Agrícola, para o Ibaré no 2º Distrito deste 
Município. 

   
                                 JUSTIFICATIVA 
 

Justifico tal pedido, pois já esta findando o período de plantio de 
pastagem de inverno, e nenhuma atitude foi tomada a respeito, 
pelo senhor Secretário de Agricultura, ficando as localidades de 
Ibaré, Coronel Linhares, Forte, João Câncio e arredores sem 
atendimento desta Secretaria. 

 
 
 
                                      Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de 
Lavras do Sul, 28 de junho  de 2017. 
 
 
 
                                                  Vereador Biramar Machado 
                                                    Bancada dos Democratas  
 
 


